

Gewinnerteams gekürt: Jugendliche gewinnen Reise nach Brüssel

Medieninformation der
Gemeindeentwicklung
6. Juli 2023

Am 5. Juli kürte eine Jury die Gewinnerteams des Schulprojektes „Mitmischen und Aufmischen im Dorf“ der **Gemeindeentwicklung im Salzburger Bildungswerk und akzente Salzburg** auf der OVAL-Bühne im Europark.



Drei Gruppen von Schülerinnen aus dem BORG St. Johann und dem BORG Straßwalchen haben sich unter 13 anderen Teams mit ihren Projekten zum Thema „Anders Wirtschaften“ durchgesetzt. Im demokratiepolitischen Schulprojekt „Mitmischen und Aufmischen im Dorf“ haben sie für ihre eigene Heimatgemeinde nachhaltige Projekte entwickelt: Eine Gruppe aus dem BORG Straßwalchen erreichte den ersten Platz mit einem Bildungsprojekt für Volksschulkinder zum Thema Upcycling- und Recycling für die Gemeinde Thalgau, Schülerinnen aus dem BORG St. Johann belegten den zweiten Platz mit einem Repair Café für St. Veit, und die dritte Gruppe, ebenfalls aus dem BORG St. Johann, organisierte einen Kindersachenbazar für Großarl. Bei der Preisverleihung am Mittwoch, dem 5. Juli, im OVAL, der Bühne im Europark, hob die Jury, bestehend aus Anna Habersatter, Landesjugendbeirätin, sowie Dr. Anita Moser und Alexander Glas von der *Gemeindeentwicklung im Salzburger Bildungswerk*, das Engagement der Jugendlichen für nachhaltige Themen hervor. Die Jugendlichen können sich nun über eine Reise nach Brüssel zum Europäischen Parlament als Gewinn freuen.

„Die Jugendlichen haben im Laufe des Projektes viele spannende Einblicke in die Politik auf Gemeinde-, Landes- und Bundesebene erhalten und danach selbst tolle Projekte für die eigene Gemeinde entwickelt“, so Mag. Silvia Risch von der *Gemeindeentwicklung im Salzburger Bildungswerk*, die das Projekt gemeinsam mit Daniela Wallinger von akzente Salzburg betreut.

Bild 1: Der 1. Platz ging an eine Gruppe aus dem BORG Straßwalchen für ihr Upcycling- und Recyclingprojekt für Volksschulen.

Bild 2: Der 3. Platz ging an eine Gruppe aus dem BORG St. Johann mit ihrem Repair-Café-Projekt für St. Veit.

Bild 3: Der 2. Platz ging an eine Gruppe aus dem BORG St. Johann mit ihrem Projekt „Kindersachenbazar“.

Bild 4: Alle teilnehmenden Schülerinnen und Schüler erhielten als Anerkennung ein Zertifikat.

Bild 5: Die Veranstaltung wurde musikalisch von Andreas Eckschlager mit deutschsprachigen aktuellen Hits umrahmt.

Bildverweis für alle Fotos: Salzburger Bildungswerk

Weitere Links für Ihre Recherche:

- Mehr zum Projekt:
<https://www.gemeindeentwicklung.at/de/gemeindeentwicklung/projekte/jung-trifft-alt>



Die **Gemeindeentwicklung im Salzburger Bildungswerk** versteht sich als Kompetenzzentrum zur Erhaltung und Verbesserung der Lebensqualität in den Städten, Gemeinden und Regionen im Land Salzburg.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Marlene Klotz B.A.
Salzburger Bildungswerk, Strubergasse 18/3, 5020 Salzburg
Tel: 0662-87 26 91-12
E-Mail: marlene.klotz@sbw.salzburg.at